

このところKSD(中
小企業経営者福社事業団)
にかかる汚職や政界工
作をめぐる疑惑、また外
務省前外国訪問支援室長
の機密費流用、福岡地檢
の判事妻に対する馴れ合
いとしか取れない一連の
動き等々枚挙に暇がない。
そういえば昨年も理解に
苦しむような東海村のバ
ケツによる臨界事故、神
奈川、新潟をはじめとする
各県警の綱紀の緩みと
しか考えられない失態の
数々、その他中央や地方
を問わず連日マスコミを
賑わす汚職や贈収賄事件。
戦後五十年も半ばをすぎ
いろんな面で制度疲労を
きたのかと呆れるばかり
である。

ことに国の根幹をなす
外務省の機密費と称され
るものはどういうわけか
表沙汰になつてしまい—
もちろん流用などさ
れてはならないが—
わが国の存立を左右
しかねない事柄がい
とも簡単に暴露され、機
密はおろかその内容にい
たるまで白日の下にさら
されようとしているのに、
そのことについては少し
も問題視されず、当事者
たるたかだか室長の松尾
某の競争馬やマンショーン
購入といった瑣末の事柄
に汲々としている姿は、

主張

氣動向も金融界を取りく不良債権が要因だとわれている。しかし、信問題を最重要とする銀でさえこの手の話に事かず頭取が逮捕された。

湯中央銀行の例もある。いにもこの片貝ではこした話を聞かないが、は各地区農協金融の出から大は都市銀行にい祥事が起つており、何が狂つてゐるしかいようがない。

要は公私をどう持つてゐるかで自分の持つとめ、最後は子爵までのぼりつめた石黒忠憲は便箋一枚たりとも公のものは使用しなかつた。個人的に使用する場合は常に傍らに自分の名入りのものを置きこれを使つたという。たかが紙一枚というが、普段から無意識のうちに公私別の疎かにすることを常に戒めていたものと思う。彼らは公私どいうものはつきりと峻別していくわけだ。だれ切つた現今の人たちと違う明治人の清廉潔白さをひしひしと感ずる。

ならないという強い観念がなければならない。仲良しグループや数人の趣味の会などで会費により運営されているならともかく、たとえ小額でも寄付金や第三者の金を扱うことになれば当然それなりの報告や手続きを踏む必要がある。痛くもない腹をさぐられる恐れさえある。誰もが正正堂堂と生活したいものである。政治家にどまらずとかくその立場になると、裸の王様ではないがものが見えなくなるといわれている。(これら一連の不祥事を他山の石として常に反省の心を養いたい。

学童保育7月開始～準備

専任指導員を募集中

卷之三



鬼が恐いよ～

デイホームにも豆を贈

片貝保育園（佐藤有為園長）では毎年恒例となる豆まき行事をする。2月2日（金）午前10時から片貝保育園内で行なつた。会場には年少組から年長組の園児たち全員が鬼の衣装をかぶつて集まり、節分

豆面長。かが見えた芝居紙のまきの歌、「鬼退治」等元気よく唄い、豆練習を全園児が元気いい、先生が扮するぬみの赤鬼・青鬼が登と子供たちは、鬼は元気よく鬼をめがけ投げていた。なかに恐くて、先生のうしきだす子や先生に抱きだす子のうし

り、豆治の歌】
主をまく
よく行
いぐる
場する
「外」と
豆を
ては鬼が
泣こさ
るで泣
つこさ
うては
きが始まり、園児たちは元
気よく、各人が持参した袋
イッパイになるまで、福豆

午後1時から年長組の園22名は福豆を持参して、年初めてデイホームかいたいを訪問した。永寿荘に寺町ヤヨイ会の15名の人々が待つており、先生が「

をしたりして、楽しい
ときを過ごしていた。
年生も慰問
折紙遊びで楽しむ
片貝小学校 年生35名
る2月1
午前10時
からティ
ムかたか
訪問した
当日永

ひと
んは今年
になつて最
初にデイホ
ームかたか
いを、訪れてくださつた訪
問者は2月1日に来て下さ
った片貝小学校2年生35名
のみなさんです。ヤヨイへ
の皆さん達は大変喜んでい
ました。また3月1、2の二
両日には、片貝小学校3年生
が去
校2
日本
30分
ホー
いを
寿荘

年	の	い	云	名	さ	訪	27	日	(火)	寺
30	29	28	27	26	25	24	町	23	名	16名
日(金)	日(木)	日(水)	日(火)	日(水)	日(木)	日(火)	町	20	名	煙
＝	＝	＝	＝	＝	＝	＝	裏	35	名	32名
町	町	町	町	町	町	町	名	16	名	11名
裏	35	名	16	16	16	16	名	13	名	13名
32	名	16	16	16	16	16	名	13	名	13名

が永寿荘を
訪れ山屋ヤ
ヨイ会の人
達に樂しい
音樂を聞か
せて帰つて
いた。事務
袋に豆を呼
び佐の歌雪

どうも中央政界がおもしろくない。KSDがらみのゴタゴタは、言うに及ばず、総理大臣の言動もおかしい。ハールバーでの事故第一報の時、何故、すぐにゴルフを止めで職務につかなかつたのだろうか。総理が官邸に戻ったからといって、事態が好転するなどと考える国民は少ない筈だ。それでもなお、国民が総理の職務怠慢を責めるのは、"形"なのでしょう。一国のトップと同胞が危急の事態にた時、示すべき姿勢

片貝小の2年生も慰問
カルタや折紙遊びで楽しそう

「汽車 る」等の歌を唄い、生員出演の劇「かさこ伝」を披露し、子供たちは5人のグルーブになりばあさん達とカルタをしたり、本を見ながら遊びをしていた。訪問した寺町ヤヨイ会の人達心に戻り、生き生きとしたちと共に、楽しいひきを過ごしていた。さ 21日(木)には5・6年生

が去日(木)30分ホーいを。問者は2月1日に来て下さいました。また3月1、2の両日には、片貝小学校3年生の生徒さんたちがデイホームかたかいを訪問してもらいます。楽しみにしておられます。」と語っていました。お、3月のデイホームかたかいの利用日と地区名、記入人数はつぎのとおり。

訪問年月の云名は、卒業・卒園シーズン来る。今年もまた入学・卒業シーズンがやってくる。年度の中学校は12校は16名、昨年度より少ない。卒業生となつているが、卒園の卒園児は6名多い。卒業・卒園式の日程と人数

卒業・卒園 シーズン來る

△片貝中学校の卒業式は、
月9日金曜日（高校入試）
日は12日（月）で卒業生は、
58名（男34名、女24名）
▽片貝小学校の卒業式は、
月23日金曜日で卒業生は、
56名（男22名、女34名）
▽片貝保育園の卒園式は、
月24日土曜日で卒園児は、
44名（男18名、女26名）
がそれぞれ未知の世界とお
たつ。

地域の高齢者が先生になつて

民具博物室でヨイーク授業

民具の名前、使い方を学習する

片貝小学校(福原博夫校長)では3年生55名を対象に「民具学習の会」を去る1月30日(火)、31(水)の両日、ヤヨイ大学のお年寄りを講師に招き小学校の民具博物室で開催した。

同校の民具博物室は空き

地域に呼び掛けたところ、

人用具等の提供をと広く

お年寄りを講師

教室利用の一環で、昨年2月25日忍字亭2階広間に開催されたヤヨイ大学教育講座の席上、福原校長が皆

さん方のご家庭にある昔使

ついた、生活・農耕・職

道具等の提供をと広く

お年寄りを講師

直接教えてもらおう」と

「民具学習の会」が企画さ

れたもので、両日共ヤヨイ

大学から10名ほどの人達が

講師として来校し、小人数

のグループに分かれた3年

生の生徒たちに、縄ない機

脱穀機等実演を交えながら

書き、教えてもらった民具

説明していた。子供たちは

真剣なまなざして、質問し

ながらノートに民具の絵を

書いた。学校では

早速子供たちの名前を使い

てもらつた民具

の名前を使い方を細かく書

きこんでいた。また、ヤヨイ

大学の人達は子供たちと

別れた後民具一つ一つに名

札を付け同校を去つてい

た。福原校長は「民具学習

の会で子供たちが便利にな

かった当時の道具を知るこ

とで、その時代と今を比べ

考える力を身に付けてほし

い」と挨拶。

昨年は全耕作面積の25.

04%の生産調整面積が義務

づけられ、史上最大で農家

は大打撃であったが、今年

はさらに上乗せされて26.

74%。面積にして151・6ha

(昨年141・04ha)一律均

度の生産調整は需要改善の

一環として平成13年

度の生産調整は需要改善の

一環として平成13年